

**MARCO BONILLA,**  
PRESIDENTE  
MUNICIPAL DE  
CHIHUAHUA.

# COMPROMISO FIRME QUE DA RESULTADOS

**MARCO BONILLA** TRABAJA  
PARA HACER DE CHIHUAHUA  
CAPITAL LA CIUDAD MÁS  
COMPETITIVA DE MÉXICO

DESDE EL 2021, HA IMPLEMENTADO ACCIONES PARA  
QUE LOS HABITANTES DISFRUTEN DE UNA EXCELENTE  
CALIDAD DE VIDA.

**E**l alcalde Marco Bonilla es una persona dedicada e íntegra, realista y trabajadora. "Gracias a las enseñanzas de mi madre, desde mi infancia aprendí el valor del esfuerzo y el trabajo para alcanzar mis metas", recordó el alcalde.

Así mismo, para él la familia desempeña un importante papel en la elaboración de políticas públicas y, el amor hacia su hogar -integrado por su

esposa Karina, sus hijos: Marco, Pablo y Mateo-, al igual que por Chihuahua, impulsa a Bonilla a comprometerse día a día para brindar a todos las mejores oportunidades.

Como alcalde también reconoce que para impulsar el progreso social es imperante el esfuerzo colaborativo entre los miembros del Municipio, la comunidad y los diversos sectores; por eso, establece metas y objetivos claros por los que luchar.

## RESULTADOS TANGIBLES

Cuando inició su administración, Chihuahua Capital se encontraba en el décimo sitio de las ciudades de hasta un millón de habitantes dentro del *Índice de Competitividad Urbana*, del Instituto Mexicano de Competitividad IMCO; por detrás de Saltillo, Culiacán, Durango, Mazatlán, Cancún, Hermosillo, Morelia, Pachuca y Tepic.

Un año después, Chihuahua pasó a ser una de las ciudades de más de un millón de habitantes y tras arduos esfuerzos, hoy figura en el sexto puesto de las ciudades más competitivas de México; solo por debajo de Monterrey, Saltillo, Guadalajara, Querétaro y Ciudad de México.

**ESTE AÑO EL IMCO  
POSICIONÓ EN EL QUINTO  
LUGAR A CHIHUAHUA  
CAPITAL EN EL TOP 10 DE LAS  
MEJORES CIUDADES PARA  
VIVIR EN MÉXICO.**

El año pasado no figuraba en dicho ranking, por lo que es una gran noticia y un testimonio contundente de la labor que han realizado Marco Bonilla, su equipo y todos los sectores involucrados.





## UNA CIUDAD ALTAMENTE COMPETITIVA

Desde su campaña a la alcaldía, Marco se ha comprometido por hacer de la ciudad de Chihuahua la más competitiva del país para que sus ciudadanos se puedan desarrollar con libertad, seguridad y alegría; es decir, contar con una alta calidad de vida.

Por eso, con su administración, ha fortalecido la seguridad, infraestructura, los servicios, el desarrollo económico y humano, con acciones importantes, las cuales convierten cada vez más a la capital en una ciudad altamente competitiva.

## SEGURIDAD

LA ADMINISTRACIÓN HA FORTALECIDO A LA POLICÍA MUNICIPAL CON CAPACITACIONES EN EL INSTITUTO SUPERIOR DE SEGURIDAD CHIHUAHUA Y SU CAMPUS, ASÍ COMO CON EQUIPAMIENTO:

✓ **AGREGARON 1,500 CÁMARAS A LA PLATAFORMA ESCUDO CHIHUAHUA CAPITAL.**

✓ **MEJORARON EL EQUIPO DE RADIOCOMUNICACIÓN.**

✓ **ADQUIRIERON 100 NUEVAS PATRULLAS EQUIPADAS CON CÁMARAS INTERIORES Y EXTERIORES, QUE TRANSMITEN EN TIEMPO REAL AL CENTRO DE MANDO.**

✓ **RENOVARON LAS CÁMARAS DE SEGURIDAD EN LOS ARCOS DE ENTRADA Y SALIDA DE CHIHUAHUA, LAS CUALES LEEN PLACAS A ALTAS VELOCIDADES.**

✓ **INTEGRARON DRONES CON CAPACIDAD DE SEGUIMIENTO DE AUTOMÓVILES.**

**DICHAS ACCIONES HAN DADO FAVORABLES RESULTADOS, COMO LA ATENCIÓN MÁS RÁPIDA, LA DISMINUCIÓN DE FALTAS Y LA REDUCCIÓN DE ROBOS CON VIOLENCIA, QUE EN ESTA ADMINISTRACIÓN HA SIDO HISTÓRICA: ABRIL FINALIZÓ CON SOLO 12 CARPETAS DE INVESTIGACIÓN; ES LA SEGUNDA MENOR CIFRA PRESENTADA EN MESES SEMEJANTES DESDE EL 2015 Y, DESDE HACE 2 AÑOS, LA TENDENCIA A LA BAJA HA CONTINUADO.**



## SERVICIOS PÚBLICOS

La iluminación es uno de los aspectos más importantes de una ciudad, ya que se traduce en mayor seguridad y en oportunidades de esparcimiento sano durante la tarde y la noche.

En estos 2 años, se han reemplazado en avenidas, parques y colonias, más de 45 mil luminarias que tenían 30 años de servicio; las nuevas, son de tecnología led, más eficientes, iluminan mejor y son amigables con el medio ambiente.

Igualmente, para que se pueda disfrutar la ciudad, mantenerla limpia y sana, el servicio de recolección de desechos ha sido mejorado a través de la reestructuración de rutas y con la compra de nuevos camiones.

También, Bonilla ha iniciado el proyecto del nuevo relleno sanitario, una necesidad fundamental y que era urgente resolver. El nuevo relleno cumplirá con las normas ambientales y garantizará un servicio idóneo por más de 70 años.

En tema de infraestructura, se están construyendo obras en toda la ciudad, una de ellas es el Distribuidor Vial Sur, que es un paso elevado, una gaza y un paso inferior, en la avenida Fuentes Mares. “Le dará dinamismo a la zona sur de la ciudad”, comentó el alcalde.

**OTRA DE LAS PRIORIDADES DEL ALCALDE ES BRINDAR UNA EXCELENTE ATENCIÓN A CADA CIUDADANO. POR MEDIO DEL DESARROLLO DE APLICACIONES MÓVILES, SE HAN ACERCADO LOS SERVICIOS PÚBLICOS, PROGRAMAS Y TRÁMITES A LAS FAMILIAS; ESTAS SON:**

✓ **MARCA EL CAMBIO**

✓ **YO SEGURA**

✓ **RED VECINAL CUU**

✓ **VENTANILLA VIRTUAL**



## EDUCACIÓN E INVERSIONES

Una amplia oferta educativa brinda a los jóvenes la oportunidad de crecer, prosperar y acceder a los empleos destacados que se generan en el estado.

Por ello, Marco Bonilla ha impulsado la inversión en becas académicas, incluyendo la creación de las Becas de Competitividad para estudiantes de carreras relacionadas con tecnología y productividad; y promueve la atracción de inversiones a las industrias, que permite ofrecer empleos de alto valor agregado.

“Por esa razón, es indispensable nuestra alianza con el sector productivo-empresarial, así como con el Gobierno del Estado”, comentó el alcalde y, detalló que, de la mano con Gobierno del Estado, “hemos logrado 21 inversiones que se traducirán en más de 10 mil nuevos empleos de alto valor agregado para la ciudad”.



Un proverbio chino dice: “Dale un pez a un hombre y comerá hoy. Enséñale a pescar y comerá el resto de su vida”. Estas palabras bien pueden englobar el trabajo de Bonilla, ya que es una persona convencida de que la mejor manera de eliminar la pobreza no es el asistencialismo, sino el capacitar a la gente y brindarle empleos dignos y bien remunerados.

“**SOMOS  
CONSCIENTES QUE  
COMO GOBIERNO NO  
GENERAMOS EMPLEOS,  
PERO SÍ TENEMOS LA  
RESPONSABILIDAD  
DE GENERAR LAS  
CONDICIONES PARA  
QUE LOS CIUDADANOS  
EMPRENDAN,  
INVIERTAN Y  
CREZCAN, LO QUE SE  
TRADUCE EN MEJORAS  
PARA LA ECONOMÍA  
DE LAS FAMILIAS”,  
ASEVERÓ MARCO  
BONILLA.**

Además, como líder del Gobierno Municipal, fomenta en los colaboradores de cada área compromiso, trabajo en equipo, valores, como la honestidad y transparencia, y la participación e involucramiento social responsable.

De esa manera, en colaboración con empresarios y sociedad, Chihuahua Capital continúa creciendo y se convierte en una ciudad cada vez mejor para vivir, trabajar y prosperar. **PRÓ**

